

1.1. N2K

Gültig für alle Geräte mit der Gerätebezeichnung „-N2K-„

Die easyAIS Geräte mit dem Zusatz „N2K“ sind NMEA2000 kompatibel!

NMEA2000 ermöglicht die Einbindung von bis zu 50 Endgeräten in ein modernes Netzwerk-System an Bord eines Schiffes. Durch NMEA2000 entfällt die umständliche Installation der einzelnen Komponenten. Somit reicht es aus, wenn Sie Ihr easyTRX2 Gerät mittels T-Stück, Kabelverbindung und Stecker an den vorhandenen NMEA2000 Hauptstrang integrieren.

Ein solches Verbindungskabel mit T-Stück und Stecker ist im Lieferumfang nicht enthalten, aber im Fachhandel bereits fertig konfektioniert zu beziehen.

1.1. N2K

Valid for all devices with the ending „-N2K-„

All easyAIS products with the ending “N2K” all full compatible to the NMEA2000 standard!

NMEA2000 enables to plug up to 50 terminal devices into a new network aboard a vessel. By means of NMEA2000 the single installation of each component becomes redundant.

Just plug and play!

The unit will be integrated into the NMEA2000 main harness by cable with T-piece and plug. Such a cable connection is not included, but will be available at any specialist dealer.